

MARINA TOWER IN DEN STARTLÖCHERN

Der höchste Turm der Leopoldstadt kommt

Als höchstes Gebäude des 2. Bezirks und höchster reiner Wohnturm Wiens will der Marina Tower neue Maßstäbe in Wien setzen.

Wohnen direkt an der Donau ist in Wien zumindest am rechten Donauufer noch eher die Ausnahme. Mit dem 130 Meter hohen Turm wird sich das ändern. Seit mehreren Jahren ist das Projekt in der Pipeline, jetzt wird es konkret. Komende Woche findet noch die Bauverhandlung statt, dann

soll gebaut werden. Über 550 Wohnungen (Miete und Eigentum) mit neuartigem Konzept (Autoflotte für die Bewohner, Concierge) entstehen direkt am Flussufer bei der Donaustadtbrücke.

DER FLUSS VERBINDET

Dazu kommt mit dem „Marina Deck“ eine frei zugängliche Fläche direkt am Wasser

Der Marina Tower ist das erste Projekt in dieser Größenordnung. Weitere sollen folgen. „Flüsse verbinden Städte und Menschen“, so Markus Teufel, Geschäftsführer der Projektfirma IES. Er ist davon überzeugt, dass für Wohnformen direkt am Wasser in Wien in Zukunft noch viel Platz und Potenzial vorhanden ist.



AM WASSER | Marina Tower und Deck sollen bis 2019 direkt am Donauufer entstehen.

ZVC